

SUMMARY

ANALISA PENERAPAN PEDOMAN PERILAKU PENYIARAN DAN STANDAR PROGRAM SIARAN (SEBUAH STUDI KASUS RAGAM PERSEPSI ANTARA KPI DAN ANTV PADA PROGRAM ACARA PESBUKERS) Tahun Ke 2 Dari Rencana 2 Tahun

Created by Ikbal Rachmat, ST, MT

Subject : PERILAKU, PENYIARAN, STANDAR
Subject Alt : BEHAVIOR, BROADCAST, STANDARD
Keyword : persepsi;pedoman perilaku penyiaran;standar program siaran;kreatif;media sosial youtube

Description :

Stasiun televisi setiap harinya menyajikan berbagai jenis program acara yang jumlahnya sangat banyak dan jenisnya sangat beragam. Pada dasarnya apa saja bisa dijadikan program untuk ditayangkan di televisi, selama program itu menarik dan disukai audien dan selama tidak bertentangan dengan kesusilaan, hukum dan peraturan yang berlaku. Namun tidak dapat dipungkiri dari beragam tayangan yang disajikan saat ini tidak semua tayangan mampu memberikan manfaat, bahkan sebaliknya ada beberapa tayangan memberikan contoh tidak baik hingga membentuk perilaku negatif. Inkonsistensi penerapan peraturan siaran televisi menjadi salah satu indikasi munculnya tayangan yang tidak sehat (kurang bermanfaat) bagi khalayak masa. Selain itu juga untuk mengetahui etika, kreativitas, pengelolaan media rekam audio visual pada media sosial khususnya youtube dalam sebuah produksi program acara televisi yang sesuai pedoman perilaku penyiaran dan standar program siaran maka perlu dilakukan penelitian lebih lanjut, sehingga tercapai upaya memberikan pemahaman bersama akan tayangan televisi yang sehat (berkualitas dan bermanfaat) bagi khalayak dan masukan berupa usulan kebijakan agar tetap konsisten terhadap Pedoman Perilaku Penyiaran dan Standar Pedoman Siaran kepada ANTV khususnya pada program acara Pesbukers. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif, dengan menggunakan teknik sampling non probability dengan model sampel purposive. Hasil dari penelitian ini akan melahirkan usulan tinjauan kebijakan terhadap penerapan Pedoman Perilaku Penyiaran dan Standar Program Siaran kepada lembaga penyiaran ANTV khususnya pada program acara Pesbukers sehingga tayangan program acara yang sarat manfaat dapat diperoleh, dengan menjadikannya program sehat yang berkualitas.

Contributor : Sumartono, S.Sos, M.Si
Date Create : 16/01/2017
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Research-0320107801_301116
Collection : 0320107801_301116
Source : LAPORAN AKHIR PENELITIAN HIBAH BERSAING
Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2016 LPPM

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor